



Regierungsratsbeschluss vom 27. April 2021

Interpellation Nr. 40 Beatrice Isler betreffend unsere dreckige Stadt; schriftliche Beantwortung

P215249

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich bewusst, dass die Stadtsauberkeit ein grosses Anliegen der Bevölkerung ist und dass die wenigen Personen, die sich nicht an die Regeln halten die Attraktivität der Stadt mindern und hohe Kosten für die Reinigung verursachen. Der Kanton Basel-Stadt unternimmt bereits in verschiedensten Bereichen von Sensibilisierung, Reinigung oder Repression vieles. Zudem werden diese Massnahmen regelmässig überprüft und bei Bedarf angepasst.

